

Communiqué des collectifs organisateurs de la journée de mobilisation du 22 septembre SUD

A l'approche de la conférence gouvernementale sur l'environnement, les financiers-pétroliers nous trompent par leurs discours et leurs solutions techniques, en procédant au chantage de l'énergie à prix bas, en se posant comme moteur d'une nouvelle croissance économique, en se présentant comme seule alternative pour répondre à l'augmentation de nos besoins énergétiques,

Le gouvernement n'est pas en reste. Sa position attentiste et ambiguë laisse la porte ouverte aux foreurs. Se masquant derrière la loi du 13 juillet 2011 interdisant la fracturation hydraulique, il ne se prononce pas sur l'exploration des gaz et huiles de schiste, ni sur une interdiction de tous les permis. Il laisse croire qu'une issue acceptable est possible avec une technique d'extraction « propre » ... à découvrir.

Nous ne sommes pas dupes de leur volonté de rendre acceptables les activités d'extraction destructrices pour l'environnement et pour l'économie des territoires, pour la santé des populations et pour le climat . Nous réaffirmons notre opposition à toute exploration et exploitation de gaz/huiles de schiste aussi bien au niveau national qu' international .

Une politique énergétique responsable et respectueuse du devenir des populations passe par la recherche d'une plus grande sobriété et efficacité énergétiques et par le développement / financement des énergies renouvelables.

Dans le cadre de la journée internationale « Global Frackdown Day », les collectifs du Sud de la France vous invitent à participer et à vous informer.

Journée de mobilisation citoyenne Contre les Gaz et Huiles de Schiste

**Samedi 22 septembre 2012
à Saint Christol lez Alès (Gard)
à partir de 11h**

Témoignages (Québec, Pologne...), **Panneaux d'informations** (Les Permis, Infos scientifiques, juridiques...), **Débats/ Echanges**, **Stands des Collectifs**, Stands associatifs, **Animations** musicales, théâtrales, enfantines...